

Home Sports Autres sports

16.07.2017, 21:49

Les Suisses remportent le bronze au championnat du monde de parapente



Les Suisses ont décroché le bronze derrière les Slovènes et les Français. Vidéo ATS

Parapente - Les Suisses ont décroché le bronze à la troisième étape du championnat du monde de parapente à Feltre en Italie. L'or a été remporté par l'équipe française.

L'équipe française, menée par Pierre Remy et Seiko Fukuoka, a remporté la troisième étape du championnat du monde de parapente à Feltre en Italie. Les Suisses ont décroché le bronze derrière les Slovènes. Une quarantaine de nations vont continuer à s'affronter lors des prochaines étapes de ce championnat à Disentis (GR), au Brésil et en Équateur.

Error loading player: No playable sources found

ATS